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令和４年度 第４回八戸地域広域市町村圏事務組合 

一般廃棄物処理施設整備方針検討委員会 

 

日 時：令和５年２月６日（月） 10 時 00 分～ 

場 所：八戸清掃工場第一工場 大会議室  

出席者：委員 ８名 

田中委員、千葉委員、金子委員、李委員、佐藤委員、渡辺委員、守田委員、 

庄司委員 

広域組合構成市町 ５名 

八戸市（清掃事務所 嶋守副所長）、階上町（町民生活課 大谷地課長、中村主

事）、南部町（住民生活課 夏堀課長、小ヶ口主幹） 

事務局 ９名 

環境衛生部（石上部長、佐々木次長）、清掃工場（川口工場長、柳沢副工場長、

村上管理 GL、市川副参事、中村主幹、吉延技査）、リサイクルプラザ（田茂所長） 

株式会社エイト日本技術開発 ４名 

山田所長、中川マネージャー、籠谷主任、髙橋技師 

次 第： 

１.開会 

２.審議案件 一般廃棄物処理施設整備基本構想の答申案 について 

３.その他  来年度のスケジュール等について 

４．閉会 

 

--------------------------------------ｰｰ--------------------------------------ｰｰ 

 

次第 開会 

事務局：それでは、時間前ではございますが、委員の皆様お揃いでございますので、ただ今

から、令和４年度第４回八戸地域広域市町村圏事務組合一般廃棄物処理施設整備方針

検討委員会を開催いたします。 

会議に先立ちまして、会議の成立を確認いたします。当検討委員会の規則第２条第

２項の規定では、半数以上の委員の出席が会議成立の要件となっておりますが、本日

は、委員総数８名中、８名全員が出席されておりますので、会議が成立することを御

報告いたします。 

続きまして、本日の会議資料の確認をお願いいたします。本日配布いたしました委

員名簿と席図、事前に送付させていただきました資料１－１から１－３、及び本日配

布いたしました資料２でございます。不足の資料はございませんでしょうか。 

それでは、ここから進行につきましては、田中委員長にお願いいたします。 
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次第 審議案件 

委員長：田中でございます。よろしくお願いを申し上げます。 

早速ではございますが、審議に入りたいと存じます。 

審議案件「一般廃棄物処理施設整備基本構想の答申案について」、事務局から説明

を願います。 

 

[事務局説明：資料１－１～資料１－３] 

 

委員長：ただいまの事務局からの説明につきまして、御意見あるいは御質問等ございません

でしょうか。また、基本構想の内容につきましても、改めて御意見等ございませんで

しょうか。 

それでは、基本構想の答申案は事務局案のとおりということで、よろしいでしょう

か。 

 

委 員：異議なし。 

 

委員長：よろしいようでございますので、本日の審議案件につきましては、以上とさせてい

ただきます。 

次に、その他について事務局から説明をお願いいたします。 

 

次第 その他 

 

[事務局説明：資料２] 

 

委員長：ありがとうございました。資料２に基づきまして、来年度以降ですね、スケジュー

ルについて、これまで事務局から説明ございました。確認したい点、あるいは御意見

等ございましたら御発言をお願いしたいと思います。 

 

委 員：異議なし。 

 

委員長：よろしいでしょうか。それでは資料２に基づいて今後、このような形で、スケジュ

ール感で進めて参りたいという風に思いますので、よろしく御協力方お願いを申し上

げます。 



 3

それでは、本日の審議は終了したいと思います。進行を事務局にお返しします。 

 

次第 閉会 

事務局：本日は誠にありがとうございました。なお、次回の検討委員会につきましては、新

年度となってからということになりますが、日程は、後日調整させていただきたいと

存じますのでよろしくお願い申し上げます。 

それでは、これで本日の検討委員会を終了いたします。ありがとうございました。 

 

以上 


